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議会運営委員会記録 

 

１．期日   令和 4 年 7 月 15 日(金)                         開会 13 時 30 分 

                               閉会 13 時 49 分 

２. 場所   議事堂 

 

３. 議題 

      ①令和 4 年第 3 回二宮町議会臨時会の運営について 

                 

４. 出席者 小笠原委員長、杉崎副委員長、二宮委員、羽根委員、松﨑委員、渡辺委員、

前田委員、一石委員、善波議長 

事務局   二見事務局長、黒石庶務課長、寺口副主幹 

      執行者側  ①総務部長、総務課長、庶務人事班長 

      傍聴議員  4 名 

      一般傍聴者 0 名 

 

５．経過 

議長あいさつ 

                                        

① 令和 4 年第 3 回二宮町議会臨時会の運営について 

 

委員長         これより議題に入る。「令和 4 年第 3 回二宮町議会臨時会の

運営について」を議題とする。執行者側より説明をお願いする。 

 

 

総務課長        令和 4年第3回二宮町議会臨時会上程議案説明資料に基づく

説明。議案等の発送は、本日この議会運営委員会終了後に発送

したいと思う。 

 

 

委員長         これより質疑に入る。事前審査にならない程度でお願いする。

特になければ事務局より、議事及び会期日程（案）について説

明をお願いする。 

 

 

事務局長        それでは令和4年第3回二宮町議会臨時会議事及び会期日程

（案）について資料に基づく説明。 

 

委員長         ただいまの局長の説明について何かあるか。なければこのよ

うに進めるということでよろしいか。 

 

           （「異議なし」との声あり。） 
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委員長         ご異議なしと認め、そのように決定した。他に何かあるか。 

 

松﨑          今日の議運は臨時会の運営についてだが、臨時会以外の話は

できないのか。一般的な議会運営の話についてである。 

 

委員長         執行者に退席をしていただくので少し待っていただきたい。 

 

松﨑          本会議の一般質問、総括質疑の運営をめぐって議長に質問を

しているが未だに回答がない。こういう場を使うのは申し訳な

く、メール等で済ませるのがよいが、未だに回答がないので、

この場を借りて議長はどういうつもりなのか説明をしていた

だきたい。 

 

委員長         今、松﨑委員から議会運営に関して質問があったが、議長に

質問している内容が私たちは分からない状況で議長がお答え

になっても、それが正しい答えなのか違っているのか分からな

いので、暫時休憩してもう一度やっていただき、再開したいと

思うので暫時休憩する。 

 

≪休憩≫ 

                         

委員長         休憩前に引き続き再開する。松﨑委員から意見があったので

明確に説明していただく。 

 

松﨑          私が議長に投げかけた質問を申し上げて回答を求める形に

したいと思う。峠公園のイノシシ出没をめぐって、私の周辺住

民に対する注意喚起に対して議長から、「ことを荒立てるよう

なことはするな。」という叱責があった。私の一般質問の際に

生活環境課は「善波議長に何も言っていない」と答弁があった。

善波議長は誰に何を言われて私に「ことを荒立てるようなこと

はするな。」ということを言ったのか。2 点目、11 月 29 日に一

般質問通告書を提出するも受理されず、善波議長の指摘に従い、

訂正することにより初めて受理された。当初用意されていたも

のは受理されなかったわけだが、議員が議長に提出した一般質

問通告書を議長判断で受理しないことができるとする、根拠を

示していただきたい。先ほど大沼委員からもあったが、議員必

携に議長の判断で提出できないこともありえるということも

ふまえ、どうして受理しなかったのか答えていただきたい。3

点目、一般質問通告を受理しない理由の一つとして、個人が特

定できることを挙げていたこともあった。一般質問において個

人が特定できてはいけない根拠を示していただきたい。また、

過去においても二宮町議会では、個人を特定できる質問は却下

されていたということか。この 3 点目にもう一つ加えたいこと
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があり、確か前回か前々回かの議運だったと思うが、受理しな

い理由として善波議長から「松﨑議員の質問は町民のための質

問ではない。特定の業者をいじめるというか、懲らしめるため

の質問なので受理しない。」と言っていた。そのことについて

も答えていただきたい。 

 

委員長         次の議会まで間が空いていて、近々臨時議会もあり、6 月議

会の議会だよりとかも終わり、ここでひと段落したと思うので、

松﨑委員の質問にしっかり答えていただき、返事を出していた

だければと思うがいかがか。 

 

議長          それはやぶさかではないが、1 問目のイノシシの問題に関し

ては、松﨑委員は生活環境課長が「何も言っていない」と言っ

ていたが、その時の経緯はいろいろあるわけで、今ここで説明

しておきたいことがある。 

 

委員長         ここで説明するのか。回答書を出していただくということを

松﨑委員も望んでおり、文書で出していただいた方が後々繰り

返しにならず、時間の無駄にならないと思うので申し訳ないが

文書でお願いする。それでは松﨑委員、そういうかたちでよろ

しいか。 

 

松﨑          はい。 

 

委員長         それでは今日の議運はこれにて終了させていただく。 

 

閉会 13 時 49 分 


